

Lunes 8 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=F_GEO_jwnjw&feature=plcp

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/cd83a25/click-gobernacion-de-santander-5-6-7-8-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Capacitan a alcaldes en presentación de proyectos para acceder a regalías*
- *En El Carmen de Chucurí entregan semillas a damnificados para mejorar producción agrícola*

Adoptan medidas para garantizar tranquilidad en la Provincia de Guanentá

- *El gobernador Richard Aguilar Villa preside consejo de seguridad en San Gil*

SAN GIL. Revisar y adoptar medidas más eficaces contra el microtráfico de estupefacientes, hurto callejero y el control a extranjeros son los principales temas que se tratan en el consejo de seguridad que en la mañana de este lunes se realiza en el municipio de San Gil, que preside el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa.

En esta reunión también participan el alcalde de San Gil, Álvaro Josué Agón Martínez, y mandatarios locales de otros municipios de la Provincia de Guanentá; el comandante de la Policía de Santander, coronel Edgar Nieto; los comandantes de estaciones y subestaciones policiales de esta región, y representantes de la Fiscalía General de la Nación.

Preocupación ciudadana

Al instalar el consejo de seguridad, el gobernador Richard Aguilar Villa dijo que “he hablado con dirigentes y líderes de esta región, quienes me han expresado su preocupación por el incremento del microtráfico de alucinógenos, especialmente los fines de semana”.

Ante esta situación, el Mandatario departamental pidió a la Policía no bajar la guardia y arreciar los controles para frenar y erradicar la venta de estupefacientes en esta zona de Santander.

Control a extranjeros

El secretario Departamental del Interior, Carlos Ibáñez, al ingresar a la reunión de seguridad, expresó que se hace necesario incrementar los controles y protección a los extranjeros que visitan la Provincia de Guantán, que tiene muchos atractivos turísticos, porque se convierten en objetivo de la delincuencia.

El funcionario dijo además, que con Migración Colombia se trabaja para ejercer un efectivo control a los extranjeros, especialmente en lo relacionado con la documentación para permanecer en el territorio nacional.

Microtráfico

Álvaro Josué Agón Martínez, alcalde de San Gil, dijo que una de las mayores preocupaciones de la Administración Municipal es la venta de drogas o estupefacientes en esta jurisdicción, por lo que pidió centrar las acciones de este consejo de seguridad hacia la erradicación de ese flagelo.

También expresó que “hasta el momento no hay denuncias concreta sobre el denominado ‘turismo sexual’ y la utilización de menores de edad para esta actividad, razón por lo que se adoptarán las medidas respectivas para evitar este delito”.

Por su parte, el coronel Édgar Nieto, informó que mediante el trabajo de la Policía se ha reducido el hurto callejero a celulares, joyas, carteras y otras pertenencias, pero aún hace falta más colaboración de los ciudadanos en la lucha contra el microtráfico de alucinógenos y el hurto.

Capacitan a alcaldes en presentación de proyectos para acceder a regalías

BUCARAMANGA. Conocer la forma cómo se deben presentar los proyectos para acceder a los recursos de regalías, entender la metodología y realizar contactos con funcionarios del Departamento Nacional de Planeación (DNP) en Bogotá fue el objetivo de la capacitación que se efectuó este lunes por la mañana en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

En esta jornada de capacitación, promovida por un grupo de congresistas santandereanos y la Administración Departamental, participaron alcaldes y secretarios de Planeación Municipal que son los funcionarios que deben formular, presentar y sustentar los proyectos ante los Órganos Colegiados de Administración y Decisión (OCAD) para su aprobación y financiación con recursos de regalías.

Gestión de recursos

El representante a la Cámara, Holger Díaz, manifestó que debido a que Santander es uno de los departamentos más afectados con el cambio en la distribución de regalías, es muy importante que los alcaldes y sus funcionarios aprendan la manera de acceder a recursos del orden nacional para la ejecución de proyectos.

“El Gobierno Departamental ha jalonado muy bien recursos para Santander; sin embargo, hoy queremos incentivar y capacitar a los alcaldes para que ellos presenten a los OCAD proyectos que generen beneficios para sus comunidades. Si no hay proyectos, no hay inversión”, dijo Holger Díaz.

En el primer OCAD, Santander obtuvo 42 mil millones de pesos para proyectos de infraestructura vial, turismo y agricultura. El 18 de octubre se realizará un segundo OCAD para obtener mayores recursos para Santander.

En El Carmen de Chucurí entregan semillas a damnificados para mejorar producción agrícola

EL CARMEN DE CHUCURÍ. Para beneficiar a 160 familias del municipio de El Carmen del Chucurí, que resultaron damnificadas por el invierno del 2011, la Secretaría de Agricultura de Santander les entregó semillas y plántulas de cacao, aguacate, plátano y yuca, con el fin de reactivar su actividad agrícola.

Esta acción hace parte del proyecto ‘Ola invernal’ e incluye la realización de talleres didácticos que tienen como finalidad enseñar las buenas prácticas agrícolas y ofrecer asistencia técnica para mejorar la producción en la región y desarrollar fortalezas que permitan estar preparados ante posibles situaciones similares.

La jornada fue liderada por la Gobernación de Santander con el apoyo de la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria (Corpoica), el Ministerio de Agricultura y Colombia Humanitaria.